
  
Der Finanzminister hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom 17. September 2018 

beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Eva-Maria Kröger, Fraktion DIE LINKE  
 
 
Zukunft des Schlosses Ludwigslust 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Inwiefern strebt die Landesregierung eine teilweise oder gänzliche 

Privatisierung der Schlossanlage Ludwigslust an? 

 

 

 

Die Landesregierung strebt weder eine teilweise noch gänzliche Privatisierung von Schloss und 

Schlosspark Ludwigslust an. 

 

 


